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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 令和７年度当初予算編成中における計画の見直し及び延期し

ている事業の今後の見通しについて 

２ 総合経済対策における重点支援地方交付金の活用について 

３ ＪＲ東日本との基本協定締結に向けた取り組みについて 

４ 孤独・孤立を感じる方への支援について 

５ 障害者の社会参加における支援について 

６ 川口市勤労福祉サービスセンターと川口産業振興公社の統合

について 

  (1) 組織統合によるメリットを生かした利用者サービスの向

上について 

  (2) 統合手続きの現状について 

７ 川口市資材置場の設置等の規制に関する条例の改正について

８ 共同住宅ごみ保管場所設置基準の緩和について 

９ 屋外広告物の安全対策について 

10 公設公営保育所における給食費について 

11 中学校部活動の地域移行の進捗状況について 

  (1) 進捗状況を踏まえた今後の見通しについて 

  (2) 年度内実施予定のモデル事業について 

12 教育研究所芝園分室について 

  (1) 教育研究所と教育センターの違いについて 

  (2) 教育研究所芝園分室の実績について 

  (3) 教育研究所芝園分室の施設の現状について 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

 13 学びの多様化学校の設置に向けた進捗状況について 

14 学校給食費の公費負担の在り方について 

15 非行防止対策について 

  (1) 迷惑行為等の対策強化について 

  (2) ＳＮＳに関する指導について 

  (3) 非行防止の取り組みについて 

  (4) 情報連携の取り組みについて 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 総合経済対策について 

  (1) 本市の事業に及ぼす影響について 

  (2) 物価高騰対策について 

２ 安全安心な川口市の取り組みについて 

  (1) 若者の犯罪予防対策について 

  (2) 高齢者へ向けた迅速な注意喚起について 

  (3) 防犯清掃の日の制定について 

３ ごみ出しルール徹底の出張講座について 

４ 高齢者支援について 

  (1) ユマニチュードに関する職員研修会の実施について 

  (2) 住宅支援について 

５ 個性のある方・個性のある子どもの雇用環境について 

６ 教育について 

  (1) 給食費の軽減について 

  (2) 始業時間前の学校開放について 

  (3) 子どもの成長を見守る「ＲＡＭＰＳ」の活用について 

  (4) 放課後児童クラブ支援員等の負担軽減について 

７ 川口市シルバー人材センターによる居場所づくりについて 

８ 学校避難所の校庭の利活用について 

９ ＰＦＩを活用した公園整備について 

10 期日前投票の宣誓書について 

11 地域問題について 

  (1) 青木公民館交差点の商業施設開業時の渋滞対策について

  (2) 青木北保育所休所後の活用について 

２ 



金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

１ いまこそ川口市平和都市宣言に光をあてる市政に 

  (1) 川口市平和展において被爆者の話を聞く場を設けること

  (2) 市役所本庁舎に平和都市宣言文のパネル設置を 

２ 来年度の予算編成にかかわって 

(1) 住み続けたいと思える川口市に 

    ア 川口市の独自施策を市民に周知すること 

    イ 予算執行率の低い制度を改善すること 

    ウ ＳＮＳ上の虚偽情報への対策を 

  (2) 学校給食費の無償化について 

  (3) 小学校体育館に空調機設置を 

  (4) 川口駅再整備基本計画（案）について住民合意を尽くす

こと 

３ 外国人住民も住み続けたいと思える川口市に 

  (1) 外国人の日本語教育の充実を図ること 

  (2) 外国人相談窓口の周知について 

４ 住宅政策について 

  (1) 市営住宅について 

    ア 単身向け住宅を増やすこと 

    イ 修繕について 

  (2) 物価高騰のもと住宅改修資金助成金制度の拡充を 

  (3) 首都直下地震に備えて住宅の耐震改修補助金制度を抜本

的に拡充すること 

５ 公契約条例について 

  (1) 公共工事で働くみなさんの賃金・単価の実態調査を 

  (2) 市、元請企業、労働組合などが公契約条例について意見

交換できる場を 

６ 高齢者施策について 

  (1) 高齢者等の移動手段確保のために低料金のデマンドタク

シーの実施を 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 紙おむつ支給事業の対象者拡大を 

  (3) 介護施設で働くみなさんへの支援策を 

７ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

    ア 直近の進捗状況について 

    イ 都市計画道路里西通り線の信号機設置の見込みにつ

いて 

  (2) 桜町の浸水対策を 

    ア 落合公園付近の浸水対策を 

    イ 道路側溝の整備を 
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藤 田 みつぐ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 予算編成と財政状況について 

  (1) 令和７年度予算編成方針について 

    ア 市の財政状況について 

    イ 普通建設事業費について 

    ウ エネルギー価格や物価高騰による市民・事業者への

     影響と支援策について 

  (2) 令和６年度末の財政調整基金の残高について 

  (3) 住民参加型予算について 

２ 第６次川口市総合計画の策定について 

  (1) 人口推計について 

  (2) 第１回川口市総合計画審議会の資料２について 

３ 川口駅再整備基本計画（案）について 

  (1) パブリック・コメント手続について 

    ア 意見の反映について 

    イ 意見募集結果を受けて市民への更なる計画（案）の

     周知について 

  (2) 基本協定について 

    ア 協議の状況について 

    イ 締結時期の見通しについて 

    ウ 設計や施工等の段階における都度の協定について 

４ 「アクアプラン川口２１～第３次川口市水道ビジョン～改訂

 （案）」及び「川口市公共下水道事業経営戦略改訂（案）」に

 ついて 

  (1) 県営水道料金と県流域下水道維持管理・建設負担金の改

   定についての各（案）への反映について 

  (2) 今後の水道料金・下水道使用料の在り方について 

    ア 家庭用の使用水量の現状について 

    イ 今後の料金体系について 

  (3) 水道料金・下水道使用料の改定時期について 

  (4) 経費節減策の推進状況について 

    ア 令和７年度の包括的民間委託開始の準備状況について
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藤 田 みつぐ 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ その他の経営努力について 

５ 第５０回衆議院議員総選挙の選挙事務について 

  (1) 投票所入場整理券の発送遅延について 

  (2) 選挙事務の誤りについて 

  (3) 公営掲示板の撤去について 

６ 交通政策について 

  (1) 交通安全の啓発について 

    ア 改正道路交通法施行による罰則強化と罰則新設の周

     知について 

    イ 電動キックボードの注意喚起について 

    ウ 電動モーターやエンジンで自走できるペダル付き二

     輪車の注意喚起について 

  (2) コミュニティバス全体のルート見直し状況について 

７ 基幹業務システムの標準化とガバメントクラウドへの移行に

 ついて 

  (1) 令和７年度中に標準準拠システムへ移行が困難な要因に

   ついて 

  (2) 従前と移行後のシステム費用について 

８ 多文化共生について 

  (1) 外国人コミュニティへの働きかけについて 

  (2) あきらかに誤った報道記事の是正について 

  (3) 外国人受入環境整備交付金の増額要望について 

９ 職員採用について 

  (1) 職員採用の工夫について 

  (2) アルムナイ採用について 

10 終活支援について 

  (1) 身寄りなき高齢者の支援について 

  (2) 親亡きあとの支援について 
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藤 田 みつぐ 議員（質問方法「一問一答」） 

     ア 障がい者について 

    イ 大人のひきこもりについて 

11 新庁舎２期棟への「ＣО を吸収する自動販売機」の設置に

 ついて 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 中距離電車の停車について 

  (1) パブリック・コメントの評価について 

  (2) ＪＲ東日本との交渉の現状について 

  (3) 停車にかかる費用について 

  (4) 財源の見込みについて 

  (5) 混雑緩和と人口誘致の矛盾について 

  (6) 「関係人口」について 

２ 将来の財政について 

  (1) 将来人口の推移の見込みについて 

  (2) 今後３０年間の歳入の推計について 

  (3) 市有地の活用方針について 

３ 本当の選ばれるまちになるために 

  (1) さいたま市への人口流出が多い要因について 

  (2) 学校給食費無償化について 

    ア 学校給食費の市費負担額について 

    イ 学校給食費の公費負担について 

４ 市街化調整区域（安行・神根地区）における適切な土地利用

 について 

  (1) 各事業の概要について 

    ア 流通業務等施設の建設 

    イ 川口市優良郊外型住宅制度 

    ウ 土地区画整理事業 

  (2) 規制緩和による保水力への影響について 

    ア 市街化調整区域が持つ豪雨時の増水緩和への貢献に

     ついて 

    イ 保水力を維持するための対策について 

     (ｱ) 流通業務等施設の建設 

     (ｲ) 川口市優良郊外型住宅制度 

     (ｳ) 土地区画整理事業 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 「川口市資材置場の設置等の規制に関する条例」の改正によ

 る規制強化について 

  (1) 改正の必要性について 

  (2) 改正による規制強化の概要について 

  (3) 期待される効果について 

６ 会計年度任用職員の給与について 

７ 市民の健康的な生活を維持するための補助事業について 

  (1) 帯状疱疹ワクチンへの補助について 

  (2) 高齢者への補聴器購入費補助について 

８ 部活動の地域移行について 

  (1) 活動の費用について 

  (2) すべての生徒に平等な機会を提供することについて 

  (3) 地域移行が難しい活動について 

  (4) 今年度実施のモデル事業について 

  (5) 移行に向けてのスケジュールについて 

９ 障がい者スポーツの振興について 

10 第５０回衆議院議員総選挙を振り返って 

  (1) 入場整理券の発行の遅れについて 

    ア 遅れの原因について 

    イ 今後の対策について 

  (2) 投票事務について 

    ア 期日前投票所における人員配置について 

    イ 投票事務の研修について 

  (3) 投票所への利便性を向上させることによる投票率向上に

   ついて 

    ア 選挙当日の投票所への距離を短くすることについて

    イ 商業施設等に期日前投票所を設置することについて
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 積極的な事業の実施について 

  (1) 滞っている事業について 

  (2) 入札不調となった工事とその後について 

    ア 件数及び未執行となっている工事について 

    イ 再発注の状況について 

  (3) 建設コストの変遷について 

  (4) 金利と増加する事業費の関係について 

２ グリーンセンターの改修について 

３ 子育て支援に関するＤＸ推進について 

  (1) 子育て支援に関する手当等の給付にかかる電子申請状況

  (2) 子育て施策の情報発信について 

４ 学校給食費の一部公費負担について 

５ 新井宿駅北側及び戸塚安行駅南側地区における構造改革特別

 区域計画について 

  (1) 市の取り組み姿勢について 

  (2) 事業説明会について 

  (3) 今後の事業概要について 

６ 石神西立野特定土地区画整理事業について 

  (1) 事業の見直しについて 

  (2) 予算執行率１００パーセントを目指すための具体的手段

について 

  (3) 高齢者に特化した集合化住宅の建設について 

７ 医療費削減のための残薬管理について 

８ 議案第１５９号「令和６年度川口市病院事業会計補正予算（

第１号）」について 

  (1) 補正予算の詳細について 

  (2) 今後の経営について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

 ９ 迅速な介護認定の実施に向けて 

  (1) 現在の介護認定にかかる日数について 

  (2) 介護認定を迅速にするための施策について 

10 川口市資材置場の設置等の規制に関する条例の改正（案）を

 税から考えることについて 

11 町会・自治会活動の活性化について 

  (1) アンケート結果から分かったこと 

  (2) 特徴ある効果的な取り組み事例 

  (3) 地域の町会・自治会会館が健康づくりの拠点となるヘル

   スステーション設置事業について 

  (4) 本市での健康推進員設置について 

12 川口市の歯科口腔保健について 

  (1) ５歳児歯科健康診査の実施について 

  (2) スポーツマウスガードの補助拡大 

  (3) 歯科口腔保健センターの必要性 

13 上下水道事業の工事について 

  (1) ゼロ債務負担行為の効果と今後 

  (2) 市内業者の技術の活用について 

14 自治基本条例における市民の定義について 

  (1) 市民の定義の整合性について 

  (2) 市民の定義の見直しについて 

15 緑と文化のベストマッチしたまちづくりについて 

  (1) 農業施策 

    ア 都市農業保全推進プロジェクトチームについて 

    イ 川口市明日の農業担い手育成塾生の就農支援から農

     業で食べていける支援へ 

    ウ 川口農業ブランド制度のさらなる拡充について 

  (2) 森林環境譲与税のさらなる活用について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) 音楽のまちづくり 

    ア 川口市文化芸術振興条例制定後の音楽についての施

     策実行状況 

    イ 音楽活動に熱心に取り組む方の発掘について 

    ウ 音楽のまちづくりに向けた取り組みについて 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 災害対策について 

  (1) 感震ブレーカーについて 

    ア 普及啓発について 

    イ 設置補助について 

  (2) 電柱への道路冠水の状況表示について 

  (3) 耳で聴くハザードマップについて 

２ 医療等について 

  (1) ５歳児健康診査について 

  (2) 認知症について 

    ア 認知症チェックの周知について 

    イ 特定健康診査との同時検診について 

３ 養育費支援について 

４ 教育について 

  (1) ネットリテラシーについて 

  (2) 発達に課題を抱えた児童生徒等の支援について 

  (3) 小学校水泳授業の民間委託について 

  (4) デジタル採点について 

５ まちづくり景観専門監について 

６ 若者施策について 

  (1) 若者の意見を政策に取り入れることについて 

  (2) Ｚ世代支援部署の設置について 

  (3) 孤独・孤立対策について 

  (4) 子育て家庭留学事業について 

７ こども施策等について 

  (1) オリジナル命名書について 

  (2) 木育について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」）

 ８ 福祉について 

  (1) ペアレント・メンターについて 

  (2) 福祉タクシー利用券の利用拡充について 

    ア 利用率向上のための取り組みについて 

    イ １回の利用枚数の拡充について 

  (3) 困難な問題を抱える女性への支援について 

    ア 伴走支援について 

    イ 居住支援について 

９ 交通安全対策等について 

  (1) 信号機が設置されていない横断歩道の安全対策について

  (2) 自転車駐輪場の設置拡充について 

  (3) 中央橋架け替え事業による交通渋滞対策について 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 今年８月公表の人事院勧告に係わって 

  (1) 職員採用計画への影響 

    ア 今後の地域手当について 

    イ 採用方法の在り方について 

  (2) 特別交付税の減額措置の廃止について 

  (3) 保育分野における公定価格の地域区分について 

  (4) 市内中小企業の賃上げについて 

２ 川口駅周辺整備の取り組みについて 

３ 外国人にまつわる課題 

  (1) 仮放免等の就学援助費の実態について 

    ア 就学援助受給者数と支給額の推移は 

    イ 報道等で取り上げられる就学援助費の根拠は 

    ウ 本市が多額の支出を負担しているとされることにつ

     いて 

  (2) 入学予定者を効果的に捕捉するために 

  (3) 出産育児一時金の支給について 

  (4) 川口市立医療センター未収金に係わって 

    ア 産婦人科未収金のうち外国人が５０パーセントを占

     める件について 

    イ 不納欠損に至る前に何らかの対策を 

    ウ 連帯保証人の限度額及び預かり保証金の見直しを 

  (5) 交通事故防止特別対策地域の指定に係わって 

    ア 市内で発生した２件の交通死亡事故について 

    イ 交通法規を遵守させる取り組みについて 

  (6) インターネット上での悪質な行為や投稿に対して 

    ア Ｇооｇｌｅマップへの書き込みについて 

    イ 悪質な内容の記事や投稿について 

４ 子育て・教育の充実 

  (1) 保護者負担の軽減に向けた学校給食費の引き下げについて

  (2) 川口の教育の中核を担う施設としての教育センターの在

   り方について 

８-2-1



青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

     ア 施設の必要性について 

    イ 教育センター設置に向けた方向性について 

  (3) 小学校の４０分授業午前５時間制導入について 

  (4) 保護者連絡アプリ等の一本化を 

  (5) 子どものトワイライトステイ事業の里親委託について 

５ 地域の課題 

  (1) 横曽根中継ポンプ場の耐震化について 

  (2) 横曽根公民館・横曽根図書館の跡地の利活用について 

  (3) （仮称）西川口・横曽根公民館内のフリースペース設置

   について 

６ 荒川流域の水害対策 

  (1) 荒川第二・第三調節池の整備について 

  (2) 川口地区高規格堤防の整備に伴うＪＲ高架脇の堤防嵩上

   げについて

７ 救急体制の更なる充実強化について

８ 氷河期世代のセーフティネットについて

９ 高齢者サポートメニューシートについて 
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舩 津 由 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 特殊詐欺対策等について 

  (1) 被害状況について 

  (2) 特殊詐欺対策について 

  (3) いわゆる「闇バイト」から市民を守る対策について 

２ 空き家対策について 

  (1) 空き家解消に向けた助成制度の創設について 

  (2) 管理不全空家等への認定による効果について 

  (3) 迷惑空き家の発生を防ぐ施策について 

    ア 個別相談会などの開催について 

    イ 市民への啓発について 

３ 川口の未来を担う児童生徒等の教育の充実について 

  (1) 指導課が担っている業務の詳細について 

  (2) 教育研究分野を担う同規模の自治体との比較について 

４ 学校給食費の改定による給食内容の充実について 

５ 動植物の保全について 

６ 防災について 

  (1) 土砂災害警戒区域について 

    ア 危険な斜面や擁壁の状況把握について 

    イ 避難情報等について 

  (2) 浸水センサの設置について 

７ 地域の課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

    ア 都市計画道路里西通り線の用地確保について 

    イ 川口高校入口交差点の歩車分離式信号について 

    ウ 管理用地での防草シートの活用について 

    エ 鳩ヶ谷駅西口周辺の街路樹等の再生について 

    オ 鳩ヶ谷駅西口の視覚障害者誘導用ブロックについて

    カ 都市計画道路里東通り線の交通安全対策について 
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舩 津 由 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 鳩ヶ谷駅周辺でのシェアサイクルポート設置について 

  (3) 南鳩ヶ谷小学校のトイレ修繕について 

  (4) 急傾斜道路の交通安全対策について 

  (5) 三ツ和地域の道路冠水対策について 

  (6) ＳＫＩＰシティ周辺の交通安全対策について 

  (7) 南鳩ヶ谷駅東口ロータリー周辺道路の安全対策について

９-2-2 



ふじしま ともこ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 障害児・者に暮らしやすいまちづくりについて 

  (1) 視覚障害のある方への送付物に読み上げ機能をつけること

  (2) 障害者福祉施設に支援を 

    ア 運営の実態把握をすること 

    イ 市として新型コロナウイルス感染症対策支援を行う

こと 

  (3) 特別支援教育について 

    ア 特別支援学級の全校設置を急ぐこと 

    イ 知的障害・肢体不自由併置型特別支援学校を市内に

誘致すること 

    ウ 通学が困難な子どもが市内で通学できるよう早急に

     対応すること 

２ 学校の先生が川口市で働き続けるために 

  (1) 教員確保のための取り組みについて 

  (2) 臨時的任用教員の処遇について 

    ア 長く続けた臨時的任用教員を正規雇用するよう県に

     求めること 

    イ 埼玉県が時短勤務を可能にしたことを広く周知する

     こと 

３ 子どもの遊び場・居場所について 

  (1) 児童館の設置について 

  (2) 横曽根公民館・横曽根図書館の跡地利用について 

４ 社会教育施設としての公民館について 

  (1) 戸塚地区に新たな公民館の設置を 

  (2) 公民館にＷｉ－Ｆｉの設置を 

  (3) 公民館にコピー機の設置を 

５ 水道について 

  (1) 県水値上げについて 

    ア 理解を得られる説明を県に求めること 

    イ 値上げされても市は水道料金を値上げしないこと 
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ふじしま ともこ 議員（質問方法「一問一答」） 

     ウ 低所得者の生活支援のために恒久的減免制度をつく

ること 

  (2) 「有機フッ素化合物」の水質検査結果をもっと見やすく

６ 散歩が楽しくなるまちづくり 

  (1) 街路樹について 

    ア 県道３４号さいたま草加線について 

    イ 市道幹線第３２号線について 

  (2) 街路樹の名前がわかるようにすること 

  (3) 柳崎二丁目の「明花落し」遊歩道に腰掛け設置を 

  (4) 公園のトイレについて 

    ア トイレのない公園にトイレを新設すること 

    イ 和式トイレを洋式トイレに仕様変更すること 

    ウ バリアフリー対応をしていくこと 

    エ トイレの維持管理を市が担うこと 

７ マンション防災について 

  (1) 防災体制認定マンション制度について 

  (2) マンションの自主防災組織にも補助金を 

８ 多言語ボランティアについて 

  (1) 多言語ボランティアの登録者数の過去３年分の実績 

  (2) 災害時多言語ボランティアを令和９年度までに５０人に

   増やすために 

９ 既存の共同住宅のごみ保管場所について 

10 サンアール朝日の今後の在り方について 
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益 田 みなみ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ こどもの居場所づくりについて 

２ 市内小中学校の課題解決に向けた取り組みについて 

３ 学校給食に関する理解促進の取り組みについて 

４ 市立幼稚園の今後について 

５ 市内企業と連携した防災意識向上への取り組みについて 

６ ５歳児健康診査の導入について 

７ がん検診の受診率向上への取り組みについて 

８ 離婚前後の家庭支援について 

９ 障害者の社会参加を推進するグリーンサポート運動について

  (1) 工賃向上に向けた支援について 

  (2) ふるさと納税の返礼品に追加することについて 

10 けやき通りについて 

  (1) 横断歩道の設置について 

  (2) 居心地がよく歩きたくなる通りに向けた整備について 
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後 藤 留 美 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 二次元コードを利用した高齢者の見守りについて 

２ 子育て支援について 

  (1) 放課後児童クラブの送迎の柔軟な対応について 

  (2) 多胎児世帯の新生児訪問について 

３ 教育について 

  (1) 小学校通学用ランドセルについて 

  (2) ギフテッドの支援について 

  (3) 家庭の本を寄贈することについて 

４ 健康について 

  (1) ＨＰＶワクチンについて 

    ア 周知について 

    イ 出前講座を活用した普及啓発について 

  (2) 帯状疱疹ワクチンについて 

    ア 接種人数について 

    イ 定期接種化後の対応について 

  (3) 健康マージャンの普及について 

  (4) 境界知能の児童の支援について 

５ 公共施設の照明のＬＥＤ化と本市の取り組みについて 

  (1) 蛍光ランプの製造・輸出入廃止に向けた周知について 

  (2) ＬＥＤ照明の導入状況と今後の計画について 

    ア 医療センターについて 

    イ オートレース場について 

    ウ 小・中学校について 

    エ 公民館等・図書館・スポーツセンターについて 

６ 市民サービスの向上について 

  (1) 本庁舎内にＢＧＭを流すことについて 

  (2) 川口市めぐりの森に花を飾ることについて 
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後 藤 留 美 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ 川口緑化センターについて 

  (1) 川口緑化センターのＰＲについて 

  (2) レストランについて 

  (3) 駐車場について 

８ 市内での戦争体験者の証言について 

９ 地域問題について 

  (1) 安行出羽バス停から東川口駅にかけての公共交通の見直

しについて 

  (2) 交通不便地域解消へ、福祉施設の車両を活用した移動支

援について 

  (3) 町会・自治会のお祭りに、やぐら設置の支援をすること

について 

  (4) 新郷東小学校の給食配膳室の職場環境改善について 

  (5) 猿貝貝塚周辺の自然環境の保存について 

    ア 地元の要望を反映させた猿貝貝塚と周辺の今後の計

画について 

    イ オオタカが来る環境の保護について 

  (6) 安行支所の建替えについて 

  (7) 期日前投票所に行くことが困難な方への対応について 
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松 浦 洋 之 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 教育について 

  (1) 保護者対応専門部署の設置について 

  (2) 運動会について 

    ア 運動会で子どもたちが学ぶべき事について 

    イ 教育委員会が各学校に指導する事について 

  (3) 教育委員会が把握すべき事について 

    ア 個々の学校・教員の実態把握について 

    イ 地域活動と教員の働き方改革について 

  (4) 学校給食の調理方式について 

２ 福祉について 

  (1) 認知症対策におけるチームオレンジについて 

  (2) 福祉避難所について 

    ア 避難所開設訓練について 

    イ 様々な団体、他県との連携について 

３ 市役所に対する電話対策について 

４ 消防職員と消防団員との合同訓練について 

５ 選挙公報の全戸配布について 

６ 保育所等の長期欠席への対応について 

７ 川口市全ての生活に係る迷惑行為を禁止する迷惑防止条例の

制定について 

８ 外国人対策について 
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